
広島東南ロータリークラブ
週報2020年6月29日（第2770回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 衣笠 准一 幹事 佐々木 誠
6月は「ロータリー親睦活動月間」です

本日の例会
スケジュール 会長時間

幹事報告

次回例会（7月6日）

お知らせ
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2020-2021年度 会長・理事役員就任挨拶
（プログラムなし）

12:30 点 鐘
ロータリーソング｢それでこそロータリー｣
来客紹介 (親睦委員会)
会長時間 (衣笠会長)
幹事報告 (佐々木幹事)
委員会報告
・出席報告 (出席委員会)
・その他
同好会報告

12:45 Ｓ.Ａ.Ａ.
2019-20年度理事役員 退任挨拶

13:00 点鐘

6月15日 累計1,423,000円 （本例会 13,000円）

○吉田 範子： 広島東南ロータリーより、呉共済病院にマスクを寄贈する事業に参加させて頂き

ありがとうございました。証拠写真を大きめに載せていただきありがとうございま

した。（2口）
○要田 昭治：呉共済病院にマスクを寄贈する事業に参加させて頂きありがとうございました。

（2口）
○山仲 巌 ：昨日の中国新聞くらし面に当社の提案するマスクホルダーの記事が掲載されました。これか

らあつくなる季節、とても便利ですので、是非記事を見て下さい。（1口）
○米川 晃 ：連続出席２０年表彰ありがとう御座います。みな様のおかげです。これからも宜しくお願いし

ます。（2口）
○髙西 哲郎：ゴルフが上手になりました。先日、ベスグロ更新しました。（４１、４３で８４）（2口）

→とばっちり早田良二（1口）
○中畝 將博： 妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうございました。（1口）
○八木 裕 ： 妻の誕生日に素敵なお花を送っていただきありがとうございました。とても喜んでおりました。

（1口）
○山下 泉 ： 妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうございました。（1口）

７月例会開催のお知らせ

7月はプログラムなしの短縮例会として毎週開催いたします。お食事も12時よりお召し上がりいただけ
るようご用意しております。

例会時間 12：45～13：15 （受付は通常通り12：30までにお済ませ下さい）
※状況に応じて、例会取消の追加が行われることもあります。ご理解の程よろしくお願いいたします。

～7月例会のメークアップについて～（週報にて対応）
例会欠席者へは郵送にて週報をお送りいたします。週報の熟読をもってメークアップといたします。

出席会員へのお願い
・マスクの着用
・入室時のアルコール消毒（入口にご用意しています）

○ベネファクター認証
米川 晃会員

○ポールハリスフェロー認証
河野洋平会員・角田由貴子会員



広島東南ロータリークラブは２０２０年２月１日、クラブ創立６０周年を迎
えることができました。今年度のクラブの活動方針を「創立６０周年 原点を

顧み、未来へつなぐ」とさせていただきました。創立以来チャーターメンバー、

歴代会長、理事役員、そして、すべての皆様のロータリーの思いを持続できた

ことに敬意を表しますとともに、感謝申し上げます。

これまでクラブは長期的な事業として被爆樹木の記録を残すことに力を注い

できました。

2019-20年度クラブ創立６０周年を迎えるにあたり、前年度から錦織亮雄実行委員長を中心に創

立６０周年実行委員会を設立し事業化を進めてまいりました。２０２０年広島市は被爆７５周年

を迎え、重なるクラブ創立６０周年記念事業として「被爆樹木の平和への意味の認知を拡大する

事業」として3つの骨子で実施することができました。

一つ目は、被爆樹木の写真撮影と撮影した写真データを広島市へ寄贈

二つ目は、これまでの被爆樹木に関する事業の記念写真展を開催

三つ目は、被爆都市広島と長崎の中間点、福岡県上毛町に両市の被爆樹木の苗木の植樹祭

これら３つの事業で、世界平和への発信とロータリーの公共イメージの向上を図ることができ

ました。会員の皆様、事業にご理解頂いた皆様のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

未来へつなぐ平和事業として、グローバル補助金事業「ザンビア メヘバ難民居住区の住民に対

し、給水設備の設置プロジェクト」をザンビア共和国のルサカセントラルロータリークラブのご

理解とAAR-Japanのご協力を得て２月２２日から３月１日まで補助金を活用し地域調査をする予

定でしたが、２月１４日にザンビア日本大使館より緊急メールが入り、地方で起こっている毒ガ

ス散布拡大、被害地域住民による暴動の発生で自己防衛の注意喚起の通達があり、今年度の支援

活動は断念することになりました。又、新型コロナウィルス感染が世界中で拡大している状況か

ら、例会の休会及び事業の中止に対応するために、今年度クラブ会員の皆様、理事役員の皆様に

大変なご心配とご苦労をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。大変な年度となりま

したが、皆様のご支援を持ちまして創立６０周年式典・祝賀会、記念事業にご参加いただいたご

来賓の皆様、姉妹クラブの台中ロータリークラブ、パールハーバーロータリークラブの皆様、友

好クラブの長崎南ロータリークラブ、豊前ロータリークラブ、仙台南ロータリーの皆様と友情を

深められたことに感謝申し上げます。

次年度米川年度が素晴らしい年度となるようご祈願しまして、退任の挨拶といたします。

2019-20年度一年間、皆様にお世話になり感謝申し上げます。

会長退任のご挨拶 会長 衣笠 准一

2019-2020年度 理事・役員退任挨拶

直前会長の主な任務はクラブ会長に事故のある場合、補填が確定する間、クラ

ブ会長の任務を行うことであります。

今年度は創立６０周年の節目を迎える非常に重要な年に衣笠会長のテーマであ

る「創立６０周年原点を顧み未来へつなぐ」に沿って全会員の御協力のもと厳粛

に盛大に６０周年記念式典が開催されました。

私は直前会長として大したお役に立てませんでしたが皆様の御協力により無事

に終了し心より感謝申し上げます。ありがとうございました。直前会長

吉田 信秀

今年度は会長方針のもと、周年行事をはじめ、多くの事業を行い、節目の年度

に素晴らしい実績を残されました。衣笠会長をはじめ、創立60周年行事実行委員、

理事役員の皆様、そして会員の皆様のロータリー活動に敬意を表します。2020-

2021年度へ向けての準備期間（わたし的には研修期間でした）もあっと言う間に

過ぎました。この一年の経験を糧に、新年度が無事に迎えられますよう皆様のご

協力をお願いします。会長エレクト

米川 晃
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今年度は、広島東南ＲＣが６０周年に当たるという事で上毛町記念式典に始まり、

記念式典、被爆樹木写真展など多くの記念事案を会員一丸となり実行し、成功に収

めた事を大変嬉しく思っております。しかしながら、衣笠丸が帰港する直前になっ

て新型コロナウィルスの影響で、ザンビア現地調査の今年度の活動中止や長期間の

例会中止等により、今年度から次年度への引継ミーティングも例年通りに実行出来

なかった事が残念です。早くコロナが収まって通常通りの例会等が行われ会員

皆様の笑顔が見られるようになる事祈っております。副会長・会員増強

脇舛 賢治

副会長（クラブ管理運営担当）として１年間を過ごさせて頂きました。ご協力頂

いた皆様に御礼申し上げます。

クラブ管理運営の立場から、コロナ禍による創立以来初の『例会の取り消し』の

実行、事務局のリモートワーク勤務の整備を行いました。早急に対処し決断を迫ら

れることが多く、皆様には十分なフォローが出来なかったことも多数あろうかと思

います。皆様との友情に免じてお許し下さい。

最後に貴重な経験をさせて頂き本当にありがとうございました。副会長・クラブ管理運営

早田 良二

本年度は創立60周年記念事業もあっていろいろと大変でしたが、各担当リーダー

がしっかりと対応して下さり、感謝しております。また3月以降は「新型コロナ

禍」で例会取消が続いたため未消化な部分もでましたが、これらに関しては必要に

応じて次年度方々にお願いしたいと思います。ありがとうございました。
広報・記録

生谷 武寛

職業奉仕・経営研究担当、社会奉仕担当、青少年奉仕担当、国際奉仕・姉妹クラ

ブ担当の各リーダーをはじめ各委員の皆様には、本年度のクラブの方針である「創

立60周年 原点を顧み、未来へつなぐ」に沿ってご活躍頂きました。

大変ご苦労様でした。また、衣笠会長、佐々木幹事のご協力のもと1 年間の各

プロジェクトを楽しく無事に終了することができました。

会員皆様のご協力ご支援に対し、衷心より感謝申し上げます。

奉仕プロジェクト

森原 弘昌

新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、十分な活動が出来なかった中ですが、

会員の皆様のご支援、ご協力によりロータリ財団、米山記念奨学会の年度初めの目

標をほぼ達成することができました。心より感謝申し上げます。

ただ、ザンビア共和国難民移住地水支援に向けての事業が現地の治安悪化やコロ

ナ禍により延期・中止となりましたが今後に期待したいと思います。財団関連活動

佐野 庸子

本年度会計を務めました中畝です。会長、理事役員の皆様のご指導を仰ぎつつ、

会員の皆様のご協力のお陰で当クラブの活動をスムーズに行えるように、予算の

執行、管理をすることができて良かったと思っております。

１年間ありがとうございました。
会 計

中畝 將博
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S.A.Aは例会を経済社会との接触をおこなう場として活動してきました。

しかし2020年3月以降は新型コロナウイルスのため、例会はほとんど開催できま

せんでした。資金源となるニコニコ箱も金額が心配されましたが目標額140万円を

達成することができました。いずれにしてもこの異常事態から抜け出すために、

一日も早くワクチン等が開発されてコロナ終息を迎えることができるよう祈り

ます。1年間ありがとうございました。
Ｓ．Ａ．Ａ．

品川 晃二

会員の皆様。一年間ありがとうございました。我が広島東南ロータリークラブ

の６０周年の節目、１４年ぶりの代表幹事の役回り等イベント目白押しの一年で

した。年度最後には、新型コロナの影響で、様々な公式行事が中止されていく中、

クラブ発足以来の例会取消や事務局員のリモートワーク等、これまでに経験した

ことのない対応もさせていただきました。

拙い幹事で、皆様にご迷惑をおかけしましたが、色々な方からのご指導ご鞭

撻により、何とか一年を乗り切ることができました。

改めて、会長はじめ温かく見守っていただき、ご協力いただいた理事役員、会員の皆様に心

よりの感謝を申し上げたいと想います。

新型コロナの終息と次年度、我が東南ロータリークラブの益々のご清栄を祈念し、退任の挨

拶とさせていただきます。

幹 事

佐々木 誠

今年度もついに終わりを迎えてしまいました。

振り返れば就任した７月以降，月曜日は毎朝ピリピリとした緊張の日々でした。

しかしなんとか無事１年間を乗り切ることが出来たことに，今は大変安堵し

ています。

副幹事としては実力不足を痛感した１年でした。会員の皆様に対しては御迷惑

をお掛けしたことと思いますが，いつも暖かく見守って頂き本当に感謝していま

す。ありがとうございました。

副幹事

蔦尾 健太郎

本年度、衣笠会長をはじめ理事役員の皆様、佐々木幹事のご指導のもと副幹事を

務めさせていただきました。とても未熟な私には大役すぎて皆様には大変ご迷

惑をお掛けしてしまったと反省しております。60周年や在広代表幹事、そして

コロナ禍… “異例”とも言えるこの1年間で多くの事を学ばせていただきました

が、約半期分の経験ができておりません。なので、仕事も私生活も安定した遠い

未来、また副幹事を希望します！1年間本当にありがとうございました。
副幹事

馬場﨑 好美

他クラブ例会変更
（12:00～12:30 各例会場にて受付）

6/30 （火） 広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

7/14 （火） 広島安芸ＲＣ

7/16 （木） 広島安佐ＲＣ

7/29 （水） 広島東ＲＣ

7/30 （木） 広島西ＲＣ

7月6日 例会メニュー 《100万ドル》
飲むサラダ

ビーフステーキどんぶり山椒の香り

玉葱とレタスの和風サラダ

味噌汁 香の物

デザート コーヒー


